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Da sette giorni il regolamento per la gestione dei pneumatici fuori uso è operativo.
All’ultima ora ci sono state però alcune difficoltà interpretative che hanno fatto slittare di
qualche giorno la pubblicazione di un chiarimento ufficiale da parte del Ministero
dell’Ambiente. E’ questione comunque di ore. Sono infatti in corso in questo momento
riunioni e consigli direttivi sia a Roma che nelle sedi delle strutture associate che si sono
candidate presso il Ministero per svolgere, per conto dei produttori e importatori associati,
l’attività di rintracciamento, raccolta, trattamento e destinazione finale dei PFU.

Tra i nodi più critici per i nostri lettori, che ci contattano numerosi, c’è la questione delle
fatturazione al cliente finale dei pneumatici in stock, acquistati precedentemente all’entrata
in vigore del decreto e che non presentano quindi in fattura d’acquisto l’indicazione
dell’importo del contributo ambientale. Anche su questo argomento il Ministero sta
deliberando e sarà nostra cura aggiornarvi in tempo reale.
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